



MOTION PETITION
POUR UNE VERITABLE FORMATION INITIALE

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Nous avons dénoncé la réforme de la formation décidée par le gouvernement et dont nous continuons à demander le retrait. Elle envoie sur le terrain les futurs professeurs des écoles sans leur permettre de découvrir le métier dans le cadre d'une véritable formation en alternance. Elle ne permet pas une réflexion sereine sur le métier.

En supprimant l'année de formation à l'IUFM et en affectant les lauréats en pleine responsabilité, sur des emplois de titulaires, le gouvernement économise des milliers de postes : le gain est estimé à environ 6000 postes à temps plein. C'est une nouvelle étape franchie dans le démantèlement du service public d'Education.

Au-delà de la remise en cause de la qualité de la formation dont les stagiaires sont les premiers à faire les frais, nous dénonçons l'affectation de stagiaires sur des postes qui ne peuvent que les mettre en difficulté, en particulier l'affectation sur des services fractionnés répartis sur plusieurs écoles ou la mise à disposition pour effectuer des remplacements. Sans oublier les conséquences de ces choix sur toute l'institution scolaire, qui est à son tour victime de cette réforme, à commencer par les élèves les plus fragiles.

Nous souhaitons une véritable formation pour les professeurs des écoles stagiaires afin qu'ils trouvent des conditions favorables à leur entrée dans le métier. Les choix que vous opérez vont à l'encontre de ces objectifs.

A retourner aux organisations syndicales